
 
 
 
 

CO GRin Daniela GMEINBAUER 19.9.2024 

F R A G E S T U N D E 
 

an Frau Vizebürgermeisterin 
Maga. Judith Schwentner 

 
am 19.9.2024 

 
Betreff: Durchfahrt Fahrräder Franziskanerplatz 
 
 
 
Sehr geehrte Frau Vizebürgermeisterin Mag.a. Judith Schwentner! 
 
In diesem Sommer wurde nach mehrfacher Bitte und Anfrage von meiner 
Seite, der Franziskanerplatz endgültig für die Durchfahrt von Fahrrädern 
gesperrt. Leider erlebe ich bis heute, dass dieses Verbot großflächig ignoriert 
wird. Dies liegt einerseits an der schlechten Beschilderung – so ist etwa vom 
Norden kommend noch immer ausgewiesen, dass man den 
Franziskanerplatz durchfahren darf – und andererseits an den 
nichtvorhandenen Kontrollen.  
 
Aus diesem Grund stelle ich Ihnen sehr geehrte Frau Vizebürgermeisterin 
folgende 
 

Frage: 
 
„„Wann werden Sie die Beschilderung so anpassen, dass allen 
Verkehrsteilnehmern klar ist, dass die Durchfahrt durch den 
Franziskanerplatz für Radfahrer verboten ist?“ 


	F R A G E S T U N D E

